

駐車場からバックし一時停止したトラックに、大型トレーラー追突 ブレーキをかけず、ハンドルだけでかわそうとした

2016年3月23日(水)14時28分

23日午前6時、福岡県の市道で、携帯電話販売店の駐車場からバックして一時停止した中型トラックに大型トレーラーが追突する事故があった。大型トレーラーは衝突のはずみで反対車線に飛び出して停車。シャーシが横転し、積み荷の家畜用飼料が道路に散乱した。警察によると、中型トラックの運転手(60)が病院に搬送されたが、命に別条はないという。この事故で現場付近のバイパスは、約5時間にわたって通行止めとなった。同署によると、大型トレーラーの運転手(51)が「ブレーキをかけず、ハンドルを右に切って(中型トラックを)よけようとした」と話しているという。前方不注意が原因ではないかとみている。

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バック時は、一度の確認だけでなく、もう一度確認しましょう

車間距離を十分にとろう！ 追突を未然に防止しよう

2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命

“1人で作業” 荷台からの“転落”、“はさまれ”事故に注意しましょう

- 一時停止 ⇒ 二度停止
- 車間距離 ⇒ 前車から4秒間
- 前車発進 ⇒ 2秒後に発進

◇見られていますよ！ あなたの運転◇
◇ドライブレコーダーは乗用車にも普及しています◇

交差点 右折車がひき逃げ 横断歩道を渡っていた自転車の女性重傷

2016年3月23日(水)11時49分

23日午前3時半ごろ、大阪市の交差点で自転車と車が衝突する事故があり、自転車に乗っていた女性(47)が重傷です。車は現場から逃走していて、警察はひき逃げ事件として捜査しています。警察によりますと、右折しようとした車が横断歩道を渡っていた自転車と衝突し、逃走したということです。目撃情報などから車はシルバーのような色の乗用車タイプだったということで、警察が逃げた車の行方を追っています。

「酒飲んでいたので…」 自転車の女性ひき逃げ、会社社長の男逮捕

2016年3月23日(水)22時0分

自転車の女性をひき逃げして重傷を負わせたとして、大阪府警は23日、道交法違反(ひき逃げ)と自動車運転処罰法違反(過失傷害)の疑いで、自動車修理会社社長の男性容疑者(42)を逮捕した。「事故を起こしたのは分かっていたが、酒を飲んでいたので逃げた」と容疑を認めているという。同署によると、車のナンバーの目撃証言から容疑者を特定。

自転車とすれ違う際に衝突

自転車の女性死亡

◆自転車・歩行者の横を通過する場合、今までよりも50cm間を開けてください◆

2016年3月23日(水)11時16分

22日午後6時15分ごろ、福島県の市道で、パート従業員の女性(68)の自転車と、美容師(62)の乗用車が衝突した。自転車の女性は市内の病院に運ばれたが、頭などを強く打ち死亡した。警察によると、自転車と乗用車がすれ違う際に衝突したとみられる。現場は見通しの良い直線道路。

午後3時 道路横断の7歳くらいの男児、車にはねられ意識不明

2016年3月24日(木)1時7分

23日午後3時半ごろ、千葉県の路上で、道路を横断していた男の子が直進してきた軽自動車にはねられました。男の子は7歳くらいとみられ、病院に運ばれましたが、意識不明の重体です。この事故で、警察は軽自動車を運転していた会社員の男性容疑者(29)を過失運転傷害の疑いで現行犯逮捕しました。容疑者は容疑を認めているということです。現場は見通しのいい直線道路。

バス運転手が運転中にスマホ操作

「渋滞情報見するため」

2016年3月23日(水)22時22分

旅行会社A社は、同社が主催するツアーで、客を乗せた貸し切りバスの運転手が、スマートフォンを操作しながら東名高速道路を走行していたと発表した。目撃者が撮影した動画が短文投稿サイトに投稿され、発覚した。バスは同社が契約した業者が運行しており、A社は今後この運転手を乗務させないよう要請した。この様子を撮影した動画が投稿されて発覚。バス業者側は、「渋滞情報や次のトイレ休憩の場所を調べるために操作していた」と説明し、運転手の処分を検討すると回答したという。A社は、「安全管理を徹底する」とコメントしている。